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経済産業委員会 

平成30年3月19日（月） 

午前10時00分～午前10時03分 

議会第3会議室 

【出 席 委 員】川副龍之介委員長、永渕史孝副委員長、久米勝也委員、中村宏志委員、

中野茂康委員、武藤恭博委員、中山重俊委員、嘉村弘和委員、 

西岡義広委員 

【欠 席 委 員】なし 

【委員外議員】なし 

【執行部出席者】なし 

【案    件】 

・付託議案について（採決・まとめ） 

 

○川副委員長 

 それでは全員さんそろいましたので、ただいまから経済産業委員会を開会いたします。 

まず、お伺いいたします。 

当委員会に付託された議案について反対意見はございませんでしょうか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

反対意見がないようでございますので、簡易採決を行いたいと思いますが御異議ござい

ませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

異議なしとのことですので簡易採決をいたします。 

お諮りいたします。 

当委員会に付託された第1号、第5号、第32号から第34号議案について原案を可決するこ

とに御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

御異議なしと認めますよって、以上の議案について原案を可決すべきすべきものと決定

いたしました。 

以上で当委員会に付託された議案の採決を終了しました。 

次に本会議での委員長報告についてはいかがいたしましょうか。 

絶対入れたい質疑等は、ゆめファームについては、質疑が1番多かったですね。ほかに

ありませんか。 

○中山委員 

337ページの同和金融対策事業。 

これも私議員になってからずっと20年たちましたけど、全く解決されてないという、こ
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ういう問題がございます。未償還金1億8,000万というふうになっております。いろんな需

要はあるにせよ、期限を区切ってですね、解決の方向に向かっていただきたいなっていう

のが意見です。 

○川副委員長 

ほかにぜひ入れていただきたいものはありますか。 

（「する方向でお任せしますよ」と呼ぶ者あり） 

それでは、委員長報告については正副委員長にお任せということで、事務局と話し合い

ながら、決定したいと思います。 

最後に、委員会の会議録が公開されることに伴いまして、委員会における字句、数字そ

の他の整理についてお諮りいたします。 

本委員会の会議録につきまして、字句、数字その他の整理については委員長に委任され

たいと思いますが、御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

異議ないようですので、委員長に委任することに決定しました。 

以上をもちまして、委員会を終了いたします。どうもお疲れさまでした 

 

 

 


